



Superficie	170 m²
Référence	83400097
Prix	1 190 000 €

Le Rouret

Maison à vendre (06650)

A quelques minutes du village du Rouret, des commerces et des écoles, au calme absolu, et sans vis-à-vis, villa de plain-pied aux finitions haut de gamme se composant d'une entrée, salon avec cheminée, salle à manger et belle cuisine équipée ouvrant sur terrasse, 3 chambres avec salle de bains ou douche en suite. En annexe, un cottage avec salon et kitchenette, chambre et salle de douche. Vous serez charmés par le magnifique espace piscine et son jardin de 1585 m2 entièrement plat et complanté d'essences méditerranéennes. Une villa avec beaucoup de cachet pour une famille ou pour profiter de ...

A few minutes from the village of Le Rouret, all amenities and schools, in absolute calm, and not overlooked, single-storey villa with high-end finishings consisting of an entrance, living room with fireplace, dining room and beautiful fitted kitchen opening onto terrace, 3 bedrooms with en-suite bathroom or shower. In the annex, a cottage with living room and kitchenette, bedroom and shower room. You will be charmed by the magnificent swimming pool area and its 1 585 sqm garden, completely flat and planted with Mediterranean plants. A villa with lots of character for a family or to enjoy ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

